

Hari Santri Nasional 2024, BAZNAS beri Kado Beasiswa Santri

Narsono Son - BANYUMAS.UPDATES.CO.ID

Oct 22, 2024 - 22:01



Hari Santri Nasional 2024, BAZNAS beri Kado Beasiswa Santri

BANYUMAS - Hari Santri Nasional (HSN) selalu menjadi momen spesial bagi santri dan rakyat Indonesia. Tahun 2024 ini BAZNAS turut andil bagian dengan meluncurkan program Beasiswa Santri BAZNAS 2024, dalam Apel Upacara HSN 2024 yang bertajuk Menyambung Juang, Merengkuh Masa Depan, di Alun-alun

Purwokerto, dan bertindak sebagai pembina apel Penjabat (PJ) Bupati Banyumas, pada Selasa (22/10/2024).

Ketua Baznas Banyumas Hj. Khasanatul Mufidah, menyampaikan peluncuran program Beasiswa Santri BAZNAS 2024, bukan hanya sekadar pengumuman, tetapi juga langsung dilaksanakan sebagai hadiah khusus di HSN 2024.



"Dengan momentum hari santri BAZNAS mentasharufkan bantuan pendidikan, sarpras usaha dan modal usaha agar generasi serta mustahik pada umumnya dapat turut serta menyambung juang untuk merengkuh masa depan sebagaimana tema hari santri tahun ini, mereka sangat berhak mendapatkan kesempatan hidup lebih baik. Maka BAZNAS hadir mewakili untuk para muzaki," ujarnya.

"Ini adalah kado Hari Santri yang sangat berarti. Dengan 396 mustahik penerima bantuan, kami berharap dapat memberikan kesempatan lebih semangat lagi dalam belajar, berusaha, berdagang, dan bisa menjadi inpirasi bagi LAZ-LAZ lain di Banyumas, untuk turut serta memberikan beasiswa kepada santri-santri yang membutuhkan," Ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Wakil ketua IV BANZNAS H. Qodir, kepada awak media menjelaskan, bahwa penyerahan bantuan secara simbolis dari Ketua Baznas Banyumas kepada Penjabat (PJ) Bupati Banyumas, diakhir rangkaian apel upacara HSN 2024 tingkat Kabupaten Banyumas,

Untuk kali ini bantuan diberikan kepada 396 mustahik total Rp. 447.200.000, dengan rincian, bantuan biaya pendidikan untuk 111 mustahik total Rp. 111.000.000, bantuan sarana prasarana usaha 20 mustahik total Rp. 71.200.000, dan bantuan modal usaha 265 mustahik total Rp. 265.000.000.

"Terutama bagi keluarga santri yang terus mengabdikan hidup mereka untuk

menuntut ilmu, mengamalkan ajaran agama, dan berkontribusi bagi negeri. Semoga diperingatan Hari Santri ini semakin istimewa bersama BAZNAS, dan bisa memberikan secercah harapan bagi ratusan keluarga santri di Banyumas," jelasnya.

Selanjutnya H. Qodir, juga menambahkan di tengah perayaan Hari Santri Nasional, program ini hadir sebagai simbol dari kepedulian BAZNAS dan masyarakat Indonesia terhadap pendidikan santri, sekaligus pengingat bahwa bangsa ini akan terus berkembang jika para santri diberi kesempatan untuk belajar dan tumbuh.

"Bantuan dan beasiswa Santri BAZNAS 2024 adalah wujud nyata dari cita-cita luhur, sebuah langkah penting dan mulia untuk ikut andil mencetak generasi santri yang cerdas, berdaya saing, dan siap menghadapi tantangan zaman," tuturnya.

Lebih lanjut, Hari Santri 2024 tidak hanya menjadi momen peringatan sejarah, tetapi juga perayaan akan harapan masa depan. Semoga program ini terus menginspirasi dan memberikan manfaat besar bagi para santri, serta mengukuhkan peran BAZNAS sebagai garda depan dalam mendukung pendidikan dan kesejahteraan juga kemaslahatan umat.

(Djarmanto-YF2DOI)